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N i e d e r s c h r i f t  
über die 9. Sitzung / 17. Wahlperiode des Ortsbeirates Niederlemp  
am Dienstag, den 24. Oktober 2017 
 
 
Sitzungsort: DGH Niederlemp (kleiner Saal) 
Sitzungsdauer: 20:01 Uhr bis 21:51 Uhr 
 
Anwesend sind:  
Mario Holler (Ortsvorsteher 17. WP) 
Lothar Groos (Beisitzer) 
Jasmin Kuhlmann (Schriftführerin) 
 
Ferner sind anwesend: 
Stefan Arch 
Jörg Busch 
Erich Kuhlmann 
 
Sonstige Gäste: 
Norman Burk 
Christian Neuhaus  
Christopher Schaub 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 
Der Ortsvorsteher der 17. WP, Herr Mario Holler, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung, zu der keine Änderungen 
gewünscht wurde fest.  
 
 
3. Unerledigte Themen 
Hier verweisen wir auf den Aktenvermerk von Karl-Heinz Eckhardt (Ortsbegehung; Donnerstag, 
03.08.2017; 16:30 Uhr). 
 
Fertigstellung DGH  

1)  Türschloss für Notausgang/Behinderten Ein- und Ausgang.  
 
Geschwindigkeitsverkehrsmessung an Ortseingängen 

Kästen wurden angebracht und bereits wieder entfernt.  
Wann können wir hier mit den Messergebnissen rechnen?!  

 
Laternen Backhaus/Kirche  

Gibt es hier einen absehbaren Termin, wann diese montiert werden?!  
Jörg Busch teilte uns mit, dass der Auftrag bereits an M. Küster (Fundament) vergeben wurde… 
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Asphaltdecke Spitzweg  
Werden hier noch Maßnahmen vor Einbruch des Winters vorgenommen?!  

 
Kinderspielplatz 

1) Pflanzung Ersatzbaum  
Hier wurde sich nun für ein Baum (Küstentanne) entschieden die zwischen Schaukel 
und Sandkasten im Herbst (Zeitraum Oktober 2017) gepflanzt werden soll.  
Standort wurde auf Grund der Sonnenstrahlen ausgesucht, damit möglichst viel 
Schatten irgendwann in der Mittags-/ und Nachmittagssonne vorhanden ist.  
Thomas Groos übernimmt ehrenamtlich die Pflanzung.  

2) marode Mauer 
 
LKW-Verkehr durch Niederlemp:  

Anwohner der Oberlemper Straße melden, dass der LKW-Verkehr durch Niederlemp enorm 
zugenommen habe. Es wurden bereits Risse in Hauswänden festgestellt. Risse könnten durch 
erhöhtes LKW-Aufkommen entstanden sein. Bewohner denken über eine Klage nach.  
Welche Maßnahmen können hier getroffen werden, um diesem Problem Abhilfe zu schaffen?! 
Eventuell eine Anfrage an Hessen Mobil?! 
 
 

4. Verschiedenes/Hinweise 
 

Leichenhalle Friedhof Niederlemp:  
Feuchte Stellen bitte auch von Seiten der Gemeinde im Auge behalten und kontrollieren.  

 
Automatischer Türschließer Stuhllager:  

Jörg Busch setzt sich für einen automatischen Türschließer ein, der bei Rauchentwicklung 
automatisch die Türen schließt. 

 
IKEK-Förderung:  

IKEK läuft noch bis 2020. Der Gemeinde Ehringshausen stehen 1. Mio. EUR Förderungsmittel zur 
Verfügung. Ca. 36 % sind bereits verwendet worden. Für das Backhaus/Ofen Niederlemp sollte ein 
Plan ausgearbeitet werden, damit dieser eingereicht werden kann.  

 
Fahrradweg Richtung Oberlemp:  

Rohr welches unter Fahrradweg lang führt, ist wahrscheinlich verstopft. Vom Wald herunter 
kommendes Wasser läuft über Radweg. Zurzeit bekommt man “nur“ nasse Füße, jedoch bei 
Einbruch der Kälte, wird dies zur Eisfläche und es besteht eine erhöhte Unfallgefahr!  
Wir sehen hier Handlungsbedarf!  
Nach dem Kenntnisstand von Jörg Busch, stürzte bereits im vergangenen Winter ein/e Bewohner/in 
von Niederlemp und zog sich schwere Verletzungen zu. 

 
Nachfolgerin für Helga Blaschko:  

Helga Blaschko legt ihr Amt der Hausmeisterin des Dorfgemeinschaftshauses nach 16 Jahren zum 
31.12.2017 nieder. Der Ortsbeirat schlägt als Neubesetzung Susanne Müller, Sattelstraße, 
Niederlemp vor. Dies wurde einstimmig vom Ortsbeirat beschlossen und als gut befunden.  
Wir bitten um entsprechende Zustimmung des Gemeindevorstandes. 
 
Der Ortsbeirat bittet zudem um eine Grundreinigung durch eine geeignete Reinigungsfirma. 
Besonders Augenmerk muss hier auf die Küche gelegt werden.  
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Beteiligung von Kindern und Jugendlichen in der Kommunalpolitik:  
Nach Rücksprache mit den Erziehungsberechtigten wurde Laura Busch, Sattelstraße, Niederlemp 
vorgeschlagen.  

 
Einweihung Diakoniestation Ehringshausen am 22.10.2017 

Vom Verfügungsgeld wurde ein Geldbetrag (50 EUR) gespendet.  
 
Anliegen Sportverein Fußballabteilung:  

Die Fußballabteilung trat mit folgendem Anliegen an den Ortsbeirat ran: 
Wie können in den Wintermonaten bzw. in den Monaten, wo der Rasenplatz die Nutzung nicht 
zulässt (z. B. wegen Nässe/mangelnde Lichtverhältnisse) trotzdem die Trainingseinheiten in 
Niederlemp stattfinden!? 

 
Warum haben Fußballer dieses Anliegen:  

· Nutzung des Hartplatzes in Kölschhausen gestaltet sich immer schwieriger (z. B. Absprache 
bzgl. Trainingszeiten/Gebühr für Nutzung)... 

· Nach jeder Trainingseinheit müssen Fußballer nach Niederlemp fahren, um dort zu 
duschen. Für jeden Fußballer unangenehm, da diese sehr verdreckt und verschwitzt ins 
Auto steigen müssen.  

· Nutzung Kunstrasenplatz in Ehringshausen auf Grund der hohen Nutzungsgebühr nicht 
möglich. Problem der Duschmöglichkeit könnte ebenfalls weiterhin bestehen. 

 
Folgender Lösungsvorschlag wurde durch Fußballabteilung vorgetragen:  

· Die Hälfte des Parkplatzes soll als Hartplatz mit Flutlicht umgebaut werden.  
· Kosten liegen hierbei insgesamt bei ca. 10.000,00 EUR  
· 15 % werden gefordert.  
· Hier wird von der Fußballabteilung sehr vieles in Eigenleistung erfolgen.  
· Es wird der Antrag gestellt, 2 der Flutlichtmasten (Tuchbleiche) nach Abbau zu erhalten.  

Um die Abholung würde man sich auch selber kümmern.  
 

Der Ortsbeirat sichert die Unterstützung zu, um hier eine gute Lösung für alle Beteiligen zu finden.  
 
 
5. Termin nächste Ortsbeirat-Sitzung 

 
Donnerstag, 23. November 2017; 19:30 Uhr 
DGH Niederlemp (kleiner Saal) 
 

 
 
 


